

# GWI

## Safari Shalat Subuh Berjamaah dan Curhat Subuh Brigadir Andi Hidayat Jalin Kekompakan dengan Masyarakat Kalibunder

Sukabumi - [KALIBUNDER.GWI.WEB.ID](http://KALIBUNDER.GWI.WEB.ID)

Oct 2, 2023 - 08:27

**LAPORAN KEGIATAN**

### SAFARI SUBUH BERJAMAAH POLSEK KALIBUNDER



*Safari Shalat Subuh Berjamaah dan Curhat Subuh Brigadir Andi Hidayat Jalin Kekompakan dengan Masyarakat Kalibunder*

Pagi ini, Senin, 2 Oktober 2023, tepat pukul 04.30 WIB, Masjid Al-Ikhlas di Kampung Ciawitali, Desa Sukaluyu, Kecamatan Kalibunder, Kabupaten Sukabumi menjadi saksi dari kegiatan yang penuh makna. Brigadir Andi Hidayat, seorang Bhabinkamtibmas dari Polsek Kalibunder, menjalankan Safari Shalat

Subuh Berjamaah yang tidak hanya mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat, tetapi juga memberikan kesempatan berharga untuk curhat subuh.

Dalam kegiatan yang berjalan dengan lancar dan kondusif ini, Brigadir Andi Hidayat tidak hanya berdiri sebagai seorang petugas kepolisian, tetapi juga sebagai saudara dan teman bagi warga masyarakat Kalibunder. Melalui shalat subuh berjamaah, dia berbagi momen keagamaan yang mendalam dengan warga sekitar. Namun, kegiatan ini tidak berhenti sampai di situ.

Setelah shalat subuh, Brigadir Andi Hidayat memberikan kesempatan kepada masyarakat untuk bercerhat. Dalam suasana yang tenang dan penuh kepercayaan, warga Kalibunder menyampaikan curhatan mereka, termasuk perasaan, kekhawatiran, dan pandangan terkait situasi kamtibmas di wilayah mereka. Brigadir Andi Hidayat mendengarkan dengan penuh perhatian dan tanggap terhadap setiap curhatan yang disampaikan.

Kegiatan ini merupakan langkah yang sangat positif dalam memperkuat hubungan antara kepolisian dan masyarakat. Masyarakat merasa lebih dekat dengan petugas kepolisian, dan kepolisian dapat memahami lebih baik kebutuhan dan perasaan masyarakat yang mereka layani. Dengan cara ini, keamanan dan ketertiban di Kalibunder dapat terjaga dengan lebih baik.

Kapolsek Kalibunder, IPTU Taufick Hadian, S.I.P, menyampaikan apresiasi atas inisiatif Brigadir Andi Hidayat dalam melaksanakan kegiatan Safari Shalat Subuh Berjamaah dan Curhat Subuh ini. Inisiatif ini bukan hanya menjadi ikon positif bagi Polsek Kalibunder, tetapi juga menjadi teladan bagi kepolisian di seluruh Indonesia dalam membangun kedekatan dengan masyarakat yang mereka layani.